
議案第４８号 副町長の選任について  

討論 

 

賛成討論 山下茂 議員 

近藤氏は過去４年間にわたり副町長として町長の片腕としてその重責を果たされ、素晴ら

しい成果を出されました。一方で敢えて申し上げるなら、私が議員になってからの３年半

を振り返ると、議会とのカウンターパートナーとして議会とのコミュニケーションが十分

取れていたとは言えない面もございました。今後は町執行部と議会との橋渡し役として、

是非良好な関係を築いて行っていただくことをお願いし申し上げ、私の賛成討論とします。 


